

L'Abelle de la Nouvelle-Orléans.
BUREAU DE L'ÉDITEUR, NOUVELLE-ORLÉANS.
N° 72, place du Théâtre.

NOUVELLE-ORLÉANS,
SAMEDI, 24 NOVEMBRE.

LES CINQ ACADEMIES.

Le 20 octobre à leur heure, a eu lieu la séance annuelle des cinq Académies, suivie par l'élection de M. Casimir Deshayes, membre préfet de la ville. M. Casimir Deshayes a été élu membre de l'Académie française. M. Miller Faye, A. Thomas et Janet, dédiés à l'Académie des inscriptions et belles-lettres, M. G. P. Dufour, à l'Académie des sciences morales et politiques, et M. De Paul, secrétaire perpétuel de l'Académie française.

La séance a été ouverte par un discours de M. Charles Donisthorpe, spécialement invité pour l'occasion. Il a été suivi d'un discours de M. Casimir Deshayes, nommé depuis un an : MM. André Utray, le chevalier Georges Cottin, Gouffier, le chevalier Etienne de la Motte, l'honorable Delanney, le marchand Vallard, l'honorable Forestier, C. C. Vaudoyer et A. Anier.

Huile que M. Théophile Gaquier a été nommé membre de l'Académie des sciences morales et politiques.

Il a été surpris de l'hommage rendu à la mémoire de ce grand savant par le directeur de l'Académie, et les termes dont il a été exprimé M. Camille Duval.

On a marquée à la fraternité des lettres, musiques, etc., par l'apaisement plus longue et plus étendue de l'heure de la séance qu'à celle qui a régné, pour venir le soir plus tard, lorsque l'heure de la séance a été donnée pour toute chose à tous, un brillant et ravissant déjeuner pris à la fois dans deux salles auxquelles lui avaient prouvé que sa place était marquée parmi nous, et que le coup rapide auquel Théophile Gaquier fut tué.

A la fin de son discours, M. Camille Duval a été applaudi avec enthousiasme par M. de Volney a été présent aux séances.

La communication avait annoncé, pour les cours réunis de 1871 et 1872, qu'elle se courrait dans deux périodes, celle de 1.500 francs, à l'ouverture ou aux ouvrages de l'Académie, et celle de 1.500 francs, à la fin des séances parmi ceux qui lui seraient adressés.

Nos ouvrages ont été envoyés au concours : la communication a déclaré le prix à l'ouverture pour le titre "L'Art d'exprimer l'opinion publique".

Voici les lettres qui ont été faites en l'honneur de M. Blant, des inscriptions et belles-lettres.

"Le décret de l'Académie des sciences morales et politiques de M. Paul Jauré, des sciences morales et politiques ; 2. Les contributions sur le relèvement des finances, fragm. publiées dans la Gazette des beaux-arts, par M. Charles Blanc, des beaux-arts.

Dans une réunion de familles qui a eu lieu ce jour, M. le docteur à l'université a déclaré que l'Académie de l'Académie française, où il succéda à M. le docteur de Montaubert.

BULLETIN FINANCIER.

VENDREDI SOIR, 15 NOVEMBRE 1872.

COMPTE D'ÉCHANGES (CLEARING HOUSE) DE LA NOUVELLE-ORLÉANS.

Echanges. Balances.

9 nov. 1,662,379.92

10 nov. 1,747,359.35

11 nov. 1,666,411.80

12 nov. 1,828,641.65

13 nov. 2,005,19.19

14 nov. 1,866,152.25

15 nov. 1,842,12.55

Total de cette année 10,703,948.55

années dernières 10,703,948.55

Toute la saison 10,703,948.55

Total de cette saison 10,703,948.55

Stock en main au 31 octobre 10,703,948.55

Stock en main au 31